



# 今宿小学校 学校だより

令和7年度 1月号 令和8年 1月 7日発行



令和8年を迎える  
今年もよろしくお願ひいたします。

仕事始めの1月5日に学校へ来ると、工事のための足場が撤去され、白い壁の校舎が眩しく見えました。令和8年のスタートを、明るい環境で迎えられることに、ありがとうございました。

登校するとすぐに校庭へ出てドッヂボールを始める4年生を先頭に、遊びに出てくる子どもたち。校庭がにぎやかになり、子どもたちの「力強さ」に「今年もやるぞ!」と元気をもらいました。

今年は「午年」それも「丙午」ということで、「活発で前向きな年」「努力が形になりやすい年」つまり、新しいことに「挑戦」するのにピッタリの年であると、朝会で話しました。

2026年、子どもたちの努力を支え、その努力が実を結ぶよう教育活動に取り組み、新たな「挑戦」にも向かっていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。



冬休み明け、クラスの子どもたちに向けて、メッセージを黒板に書かれていた先生の作品です。凛々しい馬の目に、「躍進」を感じます。

## 集い、学び、夢持つ子どもたち



2年生は9月下旬から学年花壇で大根を育て始めました。学区で現在も農業に携わっておられる出口さんに、畑の土づくりや間引きなどの相談をさせていただきながら、進めてきました。順調に育ち、ついに12月24日、そして1月7日に、その大根が収穫されました。子どもたちは、土から引きぬいた大根の大きさに「こんな大きな取れた。」と感激しながら収穫を楽しんでいました。引き抜いた大根をもちながら、「ほら、大根、こんなに冷たいんだよ」と大切そうに運びながら教えてくれるなど、体験したからこそ分かったことを一生懸命伝えてくれました。



学校運営協議会は、今年度3回の協議会を既に終えています。会議の中では、地域の現状や学校での子どもたちの様子、子どもたちが抱える課題等について話し合ってきました。その中で、「学校を応援していきたい」というところから、学校をどんな形で支えられるかについて熟議を進め、学校にできる時にできる力を貸してくれる「今小サポーター」を募集することとなりました。現在、皆さんに配付するお手紙を作成中です。登録の方法など、どんな形にするかを検討しながら作成しています。来月には、皆さんに配付できるかと思います。詳しくは、来月配付時にお知らせいたします。